

El Ejército de España está dispuesto para dar el golpe decisivo

SIN NOVEDAD

Comunicado Oficial

Boletín de información con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las 20 horas del día 17 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal

Sin novedad en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 17 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia, el General segundo Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Cuando termine esta guerra y el soldado regrese a su hogar, es preciso que lleve el convencimiento de que todos los españoles han contribuido a la victoria: él, combatiendo; la retaguardia, ayudándole y velando por él.

Se desmiente el bulo de los rojos diciendo que un avión nacionalista había bombardeado un buque inglés

En Diciembre se celebrarán dos Consistorios

Barcelona.—Desde esta capital se lanzó hace días el bulo de que un buque inglés había sido bombardeado por un avión nacionalista.

La noticia fué transmitida por las agencias al extranjero, claro está que no se le dió crédito.

Pocos días después los periódicos rojos apuntaron que el buque víctima de la agresión había sido el que hace el itinerario Niza-Alicante.

El capitán de este barco, enterado del bulo lanzado por los rojos, se ha dirigido al Almirantazgo desmintiéndolo.

El Almirantazgo dice que carece de fundamento la noticia dada por Barcelona de que el vapor inglés «Cardium» fuese atacado por un avión en aguas españolas. El buque se limitó a avisar a los buques de guerra que patrullaban en los alrededores al ser sobrevolado por un avión que no fué identificado.

Los agentes consulares ingleses a España

Londres.—Los agentes consulares nombrados para representar a Inglaterra en la España nacional, saldrán a principios de semana con dirección a San Sebastián, donde permanecerán unos días hasta que queden instaladas las oficinas en Salamanca.

Con el agente consular que actúa de jefe vienen cuatro o cinco secretarios. Sir Roberto Hodgson, que es el jefe, tiene 63 años de edad y es un diplomático de carrera. Antes, fué encargado de Negocios en Moscú y del año 1928 a 1936, ha sido embajador de la Gran Bretaña en Albania.

El convenio comercial entre España y Suiza

Ginebra.—Ha quedado firmado ayer un convenio comercial entre Suiza y la España nacional.

Las relaciones diplomáticas entre España y Hungría

Budapest.—Contestando el ministro de Negocios Extranjeros a un diputado

en la sesión de ayer de la Cámara, sobre el reconocimiento a la España de Franco, dijo que el Gobierno de Hungría se había puesto en contacto con aquella desde el mes de Septiembre entablando relaciones con el representante de la España nacional en esta capital, conde de Baile.

La ayuda de «los proletarios»

Barcelona.—El Comité de la U. G. T., en Cataluña, ha dirigido una comunicación a varias organizaciones proletarias de Francia, pidiendo que apoyen a los rojos españoles.

Consistorio secreto en el Vaticano

Roma.—El órgano del Vaticano «Observatore Romano», publica en su número de hoy la noticia de que el día 13 de Diciembre se celebrará un Consistorio secreto y otro el día 16 para imponer el Capelo cardenalicio a los cinco nuevos cardenales.

Del Gobierno Militar

Canidades ingresadas en el Banco de España, en el día de la fecha a favor del Ejército Nacional.

Aportado por los obreros de la Fábrica de Manufactura de Corcho ARSTRONG, de esta Capital, importe de las horas extraordinarias trabajadas en favor del Ejército Nacional durante la pasada semana, 71'40 pesetas; aportado por don Salvino Galindo Blázquez, de Torquemada, 10; aportado por don Antonio Cano Macarroz, soldado del Regimiento de Infantería de Argel, producto de la rifa de un cuadro pintado por él, 625.

Total, 706'40 pesetas.

Cáceres, 17 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.

La charla del general

El enemigo será expulsado de nuestra Patria con energía y no quedará ni uno sólo de «la canalla marxista»

Sevilla.—Desde el micrófono de Radio Sevilla, el general Queipo de Llano, pronunció a la una de la madrugada, su charla para los países de Hispano-América.

Comenzó con sus acostumbradas buenas noches, y habló a continuación de los diversos nefastos personajes que han intervenido en las campañas de propaganda roja por aquellos países hermanos, difamando el nombre sagrado de nuestra querida España.

Hace alusiones a los bandos rojos, entre ellos al O'sorio y Gallardo, que están medrando a costa de sangre generosa, derramada en los frentes, presumiendo de patriotas, y de los mercaderes del engaño que llegaron hasta América en plan desesperado, llenándose los bolsillos, pregando improperios, y exponiéndose en la mayoría de los casos a batacazos de consideración, porque el espíritu de los americanos para con la Madre Patria es algo más elevado que todo lo que sabe a marxista.

Se dedica el general a desmentir algunas patrañas rojas, y pasa a hacer un comentario de la guerra.

El espíritu de las tropas de España y la formación de las mismas, es de tal valor, que todo el Ejército está dispuesto ya para dar el zarpaazo definitivo.

Desaparecido el frente del Norte, bajaron nuestros soldados en tropel, caravana arrolladora, y se han ido ajustando a las necesidades de los frentes, y ya están preparados. La voz del mando ordenará la marcha, y cuando se inicie, será un caminar seguro a la victoria decisiva, y no quedará ni uno solo de los canailes marxistas en nuestra tierra bendita.

España quedará libre por completo de los mercaderes del odio y Europa entera habrá ganado la batalla más importante contra sus propios enemigos, que son Rusia y el comunismo.

Trocaremos la miseria en bienestar y la ruina en progreso. España volverá a reandar los caminos de su grandeza. Buenas noches, señores.

Para hacer el bien, siempre hay un momento; y cuando es la Patria quien lo pide, los momentos fluyen del día en surtidor claro y continuo. Entre hora y hora de trabajo distinto, entre minuto y minuto de la misma faena, siempre hay un momento que dedicar a los soldados de España. Cada mujer debe pensar, al terminar el día: «Hoy estoy contenta de mi misma, porque he procurado una satisfacción a quien lucha por mi tranquilidad y mi bienestar»

Del Gobierno Civil CRONICA DE GUERRA

Para el acorazado «España»

Relación de las cantidades que se han ingresado en la cuenta abierta en el Banco de España para ayuda a la construcción de un nuevo acorazado «España».

Ayuntamiento de Ibañeta, 125 pesetas; don Juan Huéscar López, 15 idem; Ayuntamiento de Viandar de la Vera, 96'50; diez reclutas del reemplazo de 1931, 64 idem.

Saldo anterior, 170.561'46 idem. Total, 170.625'46 idem.

Una multa

Por la Junta provincial de subsidio pro-combatientes, se pone en conocimiento del público en general que con esta fecha ha sido sancionado el industrial de Santibañez el Bajo don Marcial Jimeno A'onso, con la multa de cien pesetas, por infracción del Decreto 174. Cáceres, 17 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.—El gobernador civil, Francisco Sáenz de Tejada.

«Asistencia a frentes y hospitales»

«A esa juventud heroica que en las trincheras lucha, a esos beneméritos soldados que en los frentes resisten ategres las inclemencias del invierno y dan con admirable desprendimiento su vida por España, les afirmo que sus sacrificios serán fecundos y que la España que se forja en los duros golpes de los campos de batalla, tendrá unidad y fortaleza».
(Discurso del Generalísimo).

LOS QUE LUCHAN: Para ellos todo desprendimiento será pequeño.

LOS QUE SUFREN: A ellos debe tu comodidad.

LOS QUE CAEN: P. ra ellos tu constante recuerdo.

LOS QUE VENCEN: Conserva sus triunfos, hombre de la retaguardia.

ESPAÑOL: No olvides tu deber.

En Madrid no hay más heroísmo en zona roja que el de una retaguardia que padece hambre

El valor de nuestros soldados no tiene precedentes

Crónica del Tebib Arrumi

Frente de Madrid.—Siempre me he sentido atraído de una manera especial por este frente de Madrid. Después de un año, vuelvo a él, ansioso de visitarlo y contemplar algo nuevo.

He estado dando vueltas de un lado para otro. Nada nuevo he encontrado que me haya atraído en esta ocasión, que haya llamado mi atención de una manera extraordinaria. Los rojillos que están resistiendo nuestra avanzanca en potencia, apenas ni tienen fuerza ya para mantener el fusil entre las manos. No dan señales de vida por ninguna parte.

Todo ese heroísmo de que han hablado Mijias y los suyos con tanta ampulosidad, heroísmo de los madrileños, es un mito. No existe más heroísmo en la zona roja que el de una retaguardia que padece hambre y miseria, y lleva en esta situación muchos meses. Es lo único heroico que podemos registrar en aquel infierno sometido a las alimañas de Moscú.

He estado visitando algunos sectores del frente. En todos ellos se observan las huellas del dolor. Sobre todo en la Ciudad Universitaria, donde los ojos se limitaron en toda la campaña a hacer una guerra de minas. Pero esto es como fodo. Los nuestros han llegado a acostumbrarse en tal forma, que ya ni las hacen caso, o si la hacen es para producir a los enemigos una nueva catástrofe.

La Masonería procurará infiltrarse—¡qué duda cabe!—en el nuevo edificio estatal. Los masones para obtener puestos y ejercer influencia, gritarán: ¡Viva España!, practicarán la Religión, etcétera, etcétera. Pero darán la puñalada cuando puedan. Claro está que España, esta vez, no se dejará engañar

Alí se obse van huecos terribles, frutos de la voladura de la dinamita; los paredones descarnados de aquellos edificios que se levantaron con el dinero de toda España, para enseñarle al mundo que nosotros también sabíamos marchar hacia la conquista de la civilización plena y teníamos nuestra representación con aulas formidables, en aquellos magníficos palacios de la Ciudad Universitaria.

Hasta tal punto, repito, se han acostumbrado ya nuestros soldados a esto de las minas, que no falta nunca el rasgo o la frasecita de algún que otro legionario o soldado que, dirigiéndose a los rojos, les dice: «Ya podéis inventar otra cosa nueva, porque esto de las minas está muy visto...»

Y efectivamente, así es. Hace pocos días, el capitán de Ingenieros que está en la Ciudad Universitaria descubrió la colocación de una mina, dispuesta para ser volada. No se inmutó el capitán de referencia; dió cuenta de ello al coronel jefe del sector, y en vez de volar hosotros una contramina como otras veces para quedar inutilizado el trabajo de los rojos, se decidió retirar a los hombres que allí teníamos, poniendo sin embargo un centinela que vigilara la zona. Cada cuarto de hora era relevado este soldado, pero el tiempo que allí permanecía estaba firme en su puesto, alegre, sonriente, convencido de su deber, de la misión altísima que se le había confiado. Si en el cuarto de hora de su servicio tenía la desgracia de que la mina explotara, ya sabía que podía quedar sepultado entre los escombros, y sin embargo allí estaba firme, esbelto,

con toda la arrogancia de la raza. Por fin la mina explotó y enseguida acudió el coronel del sector a investigar entre los escombros la suerte que le había cabido al soldado centinela. Y allí, con un gran bloque sobre una de las piernas, estaba el centinela, con la misma alegría que antes.

Fué s'cado de entre los escombros y el coronel, dirigiéndose a él, le dijo: «Por fin, a tí te ha cabido la suerte de ser el héroe, verdad?—Sí, sí, coronel, pero no importa nada. ¡Viva Franco!

¡Alegrías españoles! Por el héroe y sintiendo como él, orgullosos de tener hombres de esta categoría, digamos muy fuerte: ¡Viva España! ¡Viva el Caudillo! ¡Viva el Ejército español...!

El Día de Nochebuena

TU cena:ás bien, es necesario que los soldados también lo hagan.

TU tendrás dulces, es necesario que ellos también los tengan.

TU fumarás cigarros, es necesario que ellos también los fumen.

TU beberás buen vino, es necesario que ellos también lo beban.

TU tendrás alegría, a ellos se le debe y es necesario es éa contentos.

Y España va a obsequiarles enviándoles vino, dulces, tabaco y todo cuanto puedas; tú la puedes ayudar.

Prepara un donativo para el «Aguinaldo de Soldados».

Y piensa que es para nuestros mejores hermanos y a quienes debemos o'ro.

FAJAS DE TODAS CLASES
Confecciones: F. Cortés
Sandes, 21, pral. - Cáceres

«BAR ALEGRÍA»
SAN ANTON, NUM. 4
PROXIMA APERTURA

